

Kleine Anfrage

## Verleihung Kulturpreis durch die Regierung

---

Frage von Landtagsabgeordneter Manfred Kaufmann

Antwort von Regierungsrat Manuel Frick

### Frage vom 04. Oktober 2023

Im Sportbereich würdigt die Regierung die Sportlerinnen und Sportler als Anerkennung und Wertschätzung für ihre herausragenden Leistungen mit dem Goldenen Lorbeerblatt. Diese Würdigung begrüsse ich sehr.

Diese Wertschätzung sollte ebenfalls den Kulturschaffenden durch das Land Liechtenstein entgegengebracht werden, damit auch die Wahrnehmung von herausragenden Leistungen gestärkt wird.

Gemäss Art. 12 Abs. 1 Kulturförderungsgesetz kann die Regierung für herausragende kulturelle Leistungen den Kulturpreis verleihen. Dies führt mich zu folgenden Fragen:

- \* Wann wurde der Kulturpreis zum letzten Mal durch die Regierung vergeben?
- \* Gibt es zur Vergabe des Kulturpreises ein Konzept seitens der Regierung und wie lautet dieses beispielsweise betreffend die Anforderungen?
- \* Falls der Kulturpreis aktuell nicht vergeben wird, was ist der Grund dafür?
- \* Wann plant die Regierung, den Kulturpreis das nächste Mal zu verleihen?

### Antwort vom 06. Oktober 2023

Zu Frage 1:

Seit der Einführung des aktuellen Kulturförderungsgesetzes wurde kein Kulturpreis durch die Regierung vergeben.

Zu Frage 2:

Nein, die Regierung hat kein Konzept für einen Kulturpreis verabschiedet.

Zu Frage 3:

Es handelt sich um eine Kann-Bestimmung, von welcher während mehrerer Legislaturperioden kein Gebrauch gemacht wurde. Es ist darauf hinzuweisen, dass die Kulturstiftung mehrfach die Möglichkeit der Verleihung eines Anerkennungspreises gemäss Art. 12 Abs. 2 Kulturförderungsgesetz Gebrauch angewendet hat. Generell ist die Würdigung der Leistungen von Kulturschaffenden ein wichtiges Anliegen. Daher wird derzeit die mögliche künftige Vergabe eines Kulturpreises durch die Regierung eruiert.

Zu Frage 4:

Dies ist derzeit nicht bekannt.